## merkur-online.de

Artikel publiziert am: 08.08.11 Datum: 08.08.2011 - 14.04 Uhr

Quelle: http://www.merkur-online.de/lokales/ober-unterschleissheim/flughafen-verkaufen-1352809.html

## Flughafen zu verkaufen

Oberschleißheim - Der so genannte "Sonderlandeplatz" Flughafen Schleißheim soll verkauft werden.

Eigentümer ist eigentlich der Bund beziehungsweise die Bundesanstalt für Immobilienangelegenheiten (BlmA). Doch im Interesse der heimischen Flieger bemüht sich die Gemeinde Oberschleißheim selbst um Interessenten.

Die Gemeindeverwaltung wäre zumindest nicht unglücklich, wenn sich im Umfeld der derzeitigen Nutzer des Flugplatzes ein Käufer finden würde (wir berichteten). Vereine wie der Ikarus Luftsportclub Oberschleißheim, der Aeroclub München, der Lilienthal e.V. und die Luftfahrtgemeinschaft Oberschleißheim halten die Anlage am Laufen und pflegen die Einrichtungen. "Wir würden daher gern denjenigen Vereinen, die das Gelände seit 45 Jahren in Schuss halten, die Möglichkeit bieten, den Flugplatz zu kaufen", legte Bürgermeisterin Elisabeth Ziegler (SPD) den Standpunkt der Gemeinde dar.

Anscheinend ist es aber nicht so leicht, den Sonderlandeplatz an den Mann zu bringen. Bereits im vergangenen Jahr hatte Oberschleißheim sich um einen Käufer bemüht. Die Interessen der Vereine dabei soll offensichtlich der Dachverein des Flugplatz Schleißheim (FSeV) vertreten.

Im Oktober hatte der "Ikarus Luftsportclub Schleißheim" den Gemeinderat gebeten, eine eventuellen Kauf des Flughafens finanziell zu unterstützen. Den Vereinen geht es schlichtweg darum, künftig nicht ohne Heimat dazustehen. an

1 of 1 8/8/2011 8:04 AM